

AVVENTURA EN LA BANDERA

¿POR QUÉ UN ÁGUILA Y UNA SERPIENTE EN LA BANDERA?

Cuenta la leyenda azteca que los dioses dijeron: "Cuando vean un águila parada en un nopal y comiéndose una serpiente, ahí será su casa". Y así nació Tenochtitlán, la gran ciudad de los aztecas.

¿QUÉ MENSAJE NOS DEJA?



¿QUÉ SIGNIFICA?

El águila simboliza la fuerza y valentía del pueblo, y la serpiente representa la lucha sobre los desafíos.

Este dibujo en el centro de la bandera nos recuerda nuestra historia y nos hace gritar con orgullo: ¡Somos mexicanos!

¡ES HORA DE UNA MISIÓN PATRIÓTICA!

EL RETO:

Nuestra águila necesita tu ayuda para encontrar a la serpiente.
Sigue el camino correcto con un lápiz ¡y únelas!

